

Aumenta la pobreza en Costa Rica a niveles nunca visto



San José, 16 oct (RHC) El número de personas pobres en Costa Rica ha aumentado en 2020 hasta niveles no vistos en casi 30 años debido al impacto de la pandemia del coronavirus, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) del país centroamericano.

El número de hogares costarricenses que viven en la pobreza ha aumentado hasta los 420.000 hasta julio de este año, lo que supone un crecimiento del 26,2%, el nivel más alto desde 1992.

La pandemia ya ha dejado 1.159 muertes y más de 93.000 infectados en esta nación, que actualmente registra un paro del 24 % mientras trata de frenar el brote.

(Russia Today)



Radio Habana Cuba